

# Colors

学級だより No.17  
押水第一小学校 5年  
令和2年 1月 8日

## いよいよ3学期、最高学年へまっしぐらです！

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。

冬休みが終わり、子どもたちの元気な姿を見て喜しく思います。さて、3学期は、6年生に向けてより一層躍進するべき時期です。5年生最大の行事である「6年生を送る会」を成功させ、子どもたち一人一人が達成感をもつことができる3学期にしたいと考えております。何事にも「やってみよう」と挑戦し、自分の役割に責任をもち行動してほしいと思います。

3学期は6年生になるための心構えを指導していきたいと思います。ご家庭でも子どもたちへの声かけをよろしくお願ひいたします。

## 書き初め競書会 練習の成果を出しました

本日、書き初め競書会が行われました。全ての子どもたちが冬休みに練習した成果を発揮していました。2学期に書いた字よりもさらに上手になっており大変成長を感じました。書いている時は教室が静まり返り、集中してよい字を書こうという気持ちが伝わってきました。

作品は、明日まで教室前廊下に掲示してありますので、お時間のある方はぜひ足を運んでいただけたらと思います。また、作品は11日（土）の左義長の際に燃やして6年生ではさらに良い字が書けるようにお祈りしたいと思います。

